

行政の焦点



厚生労働省では毎年11月を『過重労働解消キャ

過重労働防止について

ンペーン』と題して、全国で過重労働防止を目的としたPR活動を展開しています。過重労働防止は行政運営方針でも最優先事項となつており、名古屋北労働基準監督署でも、主に特別条項付き協定を締結している事業場を対象とした各種指導を一昨年から実施しているところです。

本来、残業は臨時的なものなのに、日本では残業することを前提とした労働契約が組まれている事業場が多く見受けられますし、賞与や昇進などで残業をした者を評価し



イラスト・森沢康代

く認められます。
厚生労働省では、法改正により割増賃金の引き上げを行つて労働時間を認められるケースですが、時間外労働が一部の労働者に大きく偏っている傾向があります。これは専門知識や能力の差から生じていることがほとんどですが、代替できないことを講じず、長時間労働を

なつているようです。ただ、海外でも決して労働時間が短いというわけではなく、40歳代になると労働の質やストレスも高くなり、緊張を強いられる職に就いている人が多いと聞いています。

厚生労働省では、法改正により割増賃金の引き上げを行つて労働時間を認められるケースですが、時間外労働が一部の労働者に大きく偏っている傾向があります。これは専門知識や能力の差から生じていることがほとんどですが、代替できないことを講じず、長時間労働を放置している事業場も多



『KARO SHI』とい
う単語がそのまま英語に